
  

 

 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école 

Jacques-De Chambly du 9 juin 2015 

Tenue à la salle du personnel de l’école Jacques-De Chambly 

 

Présences :  Élaine Grignon, Gabrielle Desmarais, Julie Anne Gagnon, 

Caroline Klotz,  Sophie Beaudoin, Anne-Sophie Vincent, Manon Tremblay,  

Julie Leclair (service de garde), Roger Plourde (directeur) 

 

Absence motivée : Philippe Desmarais, 

 

Membre du public : Aucun 

 

Invité(s) : Aucun 

 

 

1. Ouverture de la réunion  

M. Plourde  ouvre la réunion à 18:40. Il transmet au CÉ les salutations de M. 

Desmarais retenu à l'extérieur. 

 

 

1.1. Vérification du quorum 

Le quorum est vérifié. Il y a quorum. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Julie Leclair, appuyée de Gabrielle Desmarais, propose l’adoption de l’ordre du 

jour suivant : 

ADOPTÉ CÉ 45-06-15 

 

 

Proposition d’ordre du jour 

 

1. Ouverture de la réunion  

1.1 Vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption de procès-verbal de la séance du 21 mai 2015 

4. Suivi au procès-verbal 

5. Parole au public 

6. Parole aux enseignants 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

8. Points à traiter 



  

 

 

8.1 Prévisions budgétaires (Adoption) 

8.2 Bilan du Conseil d’établissement (Approbation) 

8.3 Activités extrascolaires automne 2015 (Adoption) 

8.4 Collecte de fonds Fondation J’ai faim à tous les jours (Adoption) 

8.5 Modifications d’organisation du service de garde (tarif journée 

pédagogique et frais de retard) (Adoption) 

8.6 Campagne de financement (fromages) 

8.7 Kermesse de fin d'année: Barbe à papa (Adoption) 

9. Points d’information 

9.1 Assemblée générale annuelle des parents 

10. Points de consultation 

10.1 Liste des manuels scolaires et cahiers d’exercices - modifications 

11. Autres sujets 

12. Parole au public 

13. Levée de l’assemblée 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 21 mai 2015 

Sophie Beaudoin appuyée de Julie Anne Gagnon  propose l’adoption du procès-

verbal du 21 mai 2015, avec l'amendement suivant: Jacques-De Chambly (il n'y 

a qu'un seul trait d'union) 

        ADOPTÉ CÉ 46-06-15 

 

4. Suivi au procès-verbal 

Point 3.1: Suivi avec la compagnie Perfection et Vérification auprès des 

directions de la section Chambly seront traités au point 8.6. 

 

Point 8.5: Modalité d'organisation du service de garde. La note aux parents sur 

les frais du service de garde sera envoyée d'ici la fin de l'année scolaire. 

 

Point 10.2: Activité de reconnaissance des bénévoles. Le journal de Chambly ne 

peut être présent au déjeuner des bénévoles, mais l'activité sera diffusée sur le 

site web de la CSP. 

 

 

5. Parole au public 

Il n'y a pas de public. 

 

 



  

 

 

 

 

6. Parole aux enseignants 

Manon Tremblay informe le CÉ que les futurs élèves du préscolaire ont été 

accueillis dans les classes de maternelle. Pendant ce temps, les parents étaient en 

rencontre avec M. Plourde et Mme Leclair.  Au final, les parents sont très 

satisfaits et pour les enseignantes, cette rencontre est agréable, car elle permet de 

créer des liens. Les élèves du préscolaire sont allés au Centre sportif du Collège 

Édouard Montpetit. Ce fut une très belle journée. 

 

Sophie Beaudoin mentionne que les élèves de première année recevront les 

élèves de maternelle dans leurs classes.  

 

Activités: 

 Le spectacle de la chorale et de guitare fut un franc succès tant auprès 

des élèves, des enseignants que des parents. 

 Les élèves de 6
e
 années sont en sortie à l'Estacade. 

 

 M. Plourde envisage l'achat d'un système de son pour les événements de 

l'école. 

 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Leclair résume la dernière sortie du service de garde à la ferme d'autruche. 

Les jeunes ont aimé leur journée. 

 

Il y a un vent de fraîcheur au service de garde qui a été repeint en entier. Le 

bureau de la technicienne est en rénovation et devrait être prêt cet automne. 

 

Le projet du livre de recettes demande plus de temps que prévu. Il sera en vente 

à la rentrée. 

 

 



  

 

 

8. Points à traiter 

8.1 Prévisions budgétaires (adoption) 

 

M. Plourde présente les budgets et met l'emphase sur les points majeurs. 

 

Gabrielle Desmarais appuyée de Manon Tremblay, propose l’adoption des 

prévisions budgétaires telles que présentées. 

 

ADOPTÉ CÉ 47-06-15 

 

8.2 Bilan du Conseil d’établissement (Approbation) 

 

M. Plourde présente le bilan du conseil d'établissement de l'école Jacques-De 

Chambly. Pour l'année 2014-2015, il y a eu 8 séances du CÉ. Il énumère les 

différents dossiers et projets qui ont été discutés et approuvés. Il termine avec le 

bilan financier. 

 

Sophie Beaudoin appuyée d'Anne-Sophie Vincent, propose l’approbation du 

bilan du Conseil d'établissement. 

 

APPROUVÉ CÉ 48-06-15 

 

8.3 Activités extrascolaires automne 2015 (Adoption) 

 La chorale Le piano enchanté : pour les élèves de la première à la 

sixième année. 

 L'entente avec Récréaction est reconduite. Ils proposeront un maximum 

d'activités dans les locaux disponibles. 

 

Caroline Klotz appuyée de Julie Anne Gagnon, propose l’adoption des activités 

extrascolaires 2015 telles que présentées. 

 

 

ADOPTÉ CÉ 49-06-15 

 



  

 

 

8.4 Collecte de fonds J’ai faim à tous les jours (Adoption) 

M. Allaire de la Fondation J'ai faim à tous les jours soumet une demande à 

l'école Jacques-De Chambly pour les tirelires d'Halloween. 

 

 Une note explicative de la campagne de financement sera inscrite dans 

l'Ardoise d'octobre. 

 La direction proposera que chaque élève contribue à la hauteur de 1$ et 

que chaque famille contribue à la hauteur de 5$. 

 

Gabrielle Desmarais appuyée à l'unanimité, propose la tenue de la collecte de 

fonds J'ai Faim à tous les jours et la proposition de contribution des élèves et 

familles. 

 

ADOPTÉ CÉ 50-06-15 

 

8.5 Modifications d’organisation du service de garde (tarif journée 

pédagogique et frais de retard) (Adoption) 

 

M. Plourde présente les modifications de tarifs pour les journées pédagogiques 

et frais de retard, suite à une harmonisation à travers la CSP (basé sur les coûts 

réels). 

 

Julie Anne Gagnon appuyée de Caroline Klotz, propose l'adoption des nouveaux 

tarifs de journées pédagogiques et frais de retard au service de garde. 

 

ADOPTÉ CÉ 51-06-15 

 

 

8.6 Campagne de financement (Adoption) 

 

M. Plourde a communiqué avec la compagnie de Perfection. Ils offrent un projet 

clé en main avec différents fromages et produits gourmets. Ils offrent les 

commandes et paiements en ligne. Cette campagne aurait lieu pour Pâques. (La 

campagne d'automne étant les agrumes). 



  

 

 

 

Une annonce aux parents sera faite en début d'année scolaire pour les aviser que 

nous aurons 2 campagnes et à quoi serviront les sommes amassées. 

 

M. Plourde a vérifié auprès des autres directions de Chambly, et à ce jour, 

aucune école n'offrirait de fromages. Par contre, une école pourrait offrir des 

agrumes. 

 

Julie Leclair appuyée de Caroline Klotz , propose l'adoption de la campagne de 

financement pour Pâques 

 

ADOPTÉ CÉ 52-06-15 

 

 

8.7 Kermesse: Barbe à papa (Approbation) 

 

M. Plourde a communiqué par courriel avec les membres du CÉ afin d'autoriser 

une dérogation à la politique alimentaire afin de permettre la distribution de 

barbe à papa aux élèves lors de la kermesse. Du melon d'eau sera également 

servi. 

 

Élaine Grignon appuyée de Julie Anne Gagnon propose d'accepter la dérogation 

à la politique alimentaire et de permettre la distribution de barbe à papa lors de la 

kermesse. 

 

ADOPTÉ CÉ 53-06-15 

 

 

9. Points d’information 

9.1 Assemblée générale annuelle des parents 

 

L'Assemblée générale des parents aura lieu le 9 septembre 2015. 

Il y aura 2 postes en élection: celui de Madame Gabrielle Desmarais et de 

Madame Caroline Klotz. 



  

 

 

 

10. Points de consultation 

10.1 Liste des manuels scolaires et cahiers d’exercices – modifications 

1re année: Avec la venue de l'enseignement de l'écriture cursive, un cahier pour 

cet enseignement sera ajouté à la liste. La différence de coûts aux parents est de 

quelques sous. 

 

6e année: Les enseignantes remplacent un cahier d'exercices prévu en grammaire 

pour un cahier en mathématique. La différence de coûts aux parents est de 

quelques sous. 

 

11.  Autres sujets 

 

Madame Grignon tient à remercier chaque membre du CÉ de leur implication.  

 

 

12.  Parole au public 

 

Il n'y a pas de public. 

 

13.  Levée de l’assemblée 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, à19 h 55 Madame Grignon propose la 

levée de la réunion. 
 

 

ADOPTÉ CÉ 54-06-15 

 

 

 

 

 

 

  Roger Plourde, directeur   Élaine Grignon, vice-présidente 

 


